
COMITE PRO-BIBLIOTECA

COORDINADOR:
Dr. Alberto Calderón Zúñiga.

ANTECEDENTES:
En mayo de 1994, a solicitud del Or. Eduardo Sáenz Madrigal, se

creó el Comité Pro-Biblioteca, bajo mi coordinación.
En agosto 1994, fue presentado ante la Junta de Gobierno el Pro

yecto Marco Teórico, para la creación de la biblioteca por medio de un
sistema de acceso referencial o unidad de promoción terminal, en coordi
nación con el BINASSS. Además se contemplaba la creación de una
Videoteca y Computeca. En csa ocasión además se presentó un
anteproyecto arquitectónico para la planta física.

PLANES PARA EL PRESENTE AÑO
l. Se han iniciaclo gestiones con la Licda. Virginia Siles, directora del
BINASSS, a fin de coordinar el presente año el sistema de acceso
referencial o unidad de promoción terminal, sobre lo cual se continuará
laborando en detalles para su instalación.
2. Respecto a planta física, la Junta de Gobierno del Colegio tiene
contemplado un área en el sector este del salón de eventos, para su
remodelación y ubicación de las instalaciones de la biblioteca.
3. Equipo: la Junta de Gobierno del Colegio, ha ordenado la compra de
una microcomputadora, un modem, una impresora y un equipo de
videograbadora, que serán instalados en el lugar referido.
4. Videocasettes: se cuenta en la actualidad con material filmado de los
congresos médicos de Puntarenas y del reciente congreso médico nacional
y existen planes para la adquisición de material en las diferentes
especialidade!\.
5. Financiamiento: se pretende financiar nuestra biblioteca con el
apoyo económico del Colegio de Médicos y Cirujanos, la empresa
privada y la comunidad médica del país.
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